

150 Millones Pierden Algodoneros del País

Pérdidas por 150 millones de colones por los ataques terroristas han sufrido los algodoneiros salvadoreños, ya que les han sido destruidas haciendas algodoneiras, maquinarias de algodón rama y demás equipo valorado en esa cantidad, dice el Comité de Fomento de Cultivo del Algodón.

Recientemente ese comité denunció las calumnias de que han sido objeto los algodoneiros de parte de algunos funcionarios del gobierno, quienes han acusado a los algodoneiros salvadoreños de ser irresponsables de aprovecharse del dinero de los

bancos.

Dicen que los ataques injustificados que han estado sufriendo de parte de los enemigos de la Patria aprovechando que muchas de las actuales autoridades civiles y militares son nuevas y no han estado al tanto de la problemática nacional.

Asimismo, dicen, han sorprendido la buena voluntad de muchos funcionarios de embajadas de países amigos y funcionarios de organismos financieros internacionales quienes tienen poco tiempo de estar en el país y no conocen la historia agrícola nacional.

Pero en cuanto a las millonarias pérdidas causadas por los ataques terroristas, expresan que eso se puede comprobar por me-

—Favor pase a la página 33.

Once Bajas Causa la F.A. a Terroristas

Once bajas ha causado el Ejército a los grupos terroristas en diversos sectores del territorio nacional, se informó ayer.

Tres de las bajas se registraron en el cantón Zacamil, de Guazapa, donde una unidad de la Primera Brigada de Infantería encontró un grupo de sujetos que se movilizaban hacia el norte.

Los tres cadáveres quedaron en una hondonada y además había restos de cuerpos esparcidos en el sector, lo que hace suponer que hubo otros muertos.

En la Primera Brigada fueron mostrados varios objetos encontrados en el lugar, entre los que se en-

—Favor pase a la página 46.



INFORMAN DE ESPECTACULO. El 29, 30 y 31 de agosto será la actuación de Ana María Stekelman y su espectáculo de tango-ballet, en el Teatro Nacional, a beneficio del Patronato de Asistencia Social. Informan, de izquierda a derecha, Enma Gutiérrez, del Patronato; Srita. Sonia Valiente, directora del Teatro, y Lic. Galo Martínez, de Cigarrería Morazán.

Pequeña Industria Será Afectada por Tarifas

El aumento a las tarifas al servicio eléctrico llegaría a provocar el cierre de pequeñas industria pues los comerciantes tendrán que incrementar los precios de los productos y el público, en muchos casos, se abstendrá de comprar.

Así lo manifiesta la señora Cristina Miranda, propietaria de una venta de hielo cuya manufactura depende de la electricidad.

Afirma que las tarifas por el servicio de energía

eléctrica fueron aumentadas a principios de este año, por lo cual preocupa que el Gobierno anuncie otro incremento porque dañará al comercio en general.

Refiere que la bolsa de cubitos de hielo se vendía hace unos años a 50 centavos, pero con el aumento de impuestos, servicios de agua y de la energía ha tenido incrementos y actual-

—Favor pase a la página 45.

AA Lleva Mensaje Hasta las Cárcel del País

Los grupos de Alcohólicos Anónimos se fortalecen cada vez más a nivel nacional, ayudando a hombres, mujeres y adolescentes a regenerarse del vicio, llevándoles el mensaje de AA incluso a las personas que se encuentran detenidas en los centros penitenciarios y cuerpos de seguridad.

Voceros de esa organización declaran que a través de los 1,680 grupos que funcionan en el país están lo-

grandes beneficiarios a centenares de personas que tenían problemas a raíz del vicio, pero que han escuchado e interpretado el mensaje y hoy se han multiplicado en el número de orientadores que trabajan hasta en la escondida comunidad.

Según datos en poder de los AA, entre un 20 y 30 por ciento de los miembros son mujeres, que asisten a

—Favor pase a la página 24.



ENGAVETAN. Los "33 autómatas" de la D.C. han engavetado la moción para interpelar a los titulares del INCAFE y MICE, afirma Raúl Calvo.

CONTRATO. Fue firmado el contrato de participación de Brasil en la XII Feria Internacional, por el Embajador de dicho país, Mario Díaz Costa.

Reiteran Urgencia de Interpelar al INCAFE

El Ministro de Comercio Exterior y el Presidente del INCAFE son cómplices de una maniobra que permite que el dinero y las utilidades que obtienen vayan a los fondos secretos del Gobierno, dice el cafetalero Carlos Raúl Calvo al señalar que ambas instituciones carecen de auditoría, no le dan información a nadie y la opinión pública desconoce a qué precio es vendido externamente el café.

Agrega el Sr. Calvo que los diputados democristianos han engavetado la moción presentada por ARENA para interpelar en la Asamblea Legislativa al Presidente del INCAFE y al titular del MICE.

Calvo dice que cada vez que se pide la interpelación de un personaje del PDC en la Asamblea Legislativa, los democristianos recurren a tal procedimiento, típico de un régimen presidencialista, que casi concuerda con la dictadura.

"El Presidente Duarte domina la Asamblea Legislativa con sus '33 autóma-

tas verdes' que sólo dicen sí o no según la orden que les llega y últimamente ha tratado de manipular a la Corte Suprema de Justicia en la Sala de lo Constitucional, nombrando dos magistrados suplentes para que fallen a favor del INCAFE", dice el declarante.

Puntualiza el conocido cafetalero que esa actitud es típica de una dictadura

que la D.C. está tratando de implantar en El Salvador. Cuando el Gobierno de Duarte habla del proceso democrático sólo trata de tender una cortina de humo para distraer al pueblo y enganarlo. "Es una forma de usar la democracia pero con semántica marxista", acota.

A pesar de las reiteradas —Favor pase a la página 46.

Tablero Judicial

Condenan a Hombre que Dejó Tuerta a su Mujer

USULUTAN.— Ayer por la tarde el tribunal de conciencia condenó al reo presente Mauricio Araujo Machuca, por el delito de lesiones graves en la señora Ana Doris Garay Vázquez, quien debido a las heridas perdió un ojo y un brazo.

El jurado fue instalado a las nueve de la mañana por el Juez 2do. de lo Penal, Dr. Carlos Panameño Ortiz, y durante los debates los Fiscales que intervinieron hicieron ver el estado en que el acusado dejó a la mujer.

Se dijo que los protagonistas del hecho son amasios. Los Fiscales que lograron el veredicto

—Favor pase a la página 45.

!Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 49.



EGRESADA DISTINGUIDA. La Asociación Femenina de Químicos y Farmacéuticos entregó diploma y "pin" de oro a la Br. Dinora Artega Rubio, la mejor egresada en Química y Farmacia. Izquierda a derecha: Br. Artega Rubio, Miriam de Herrera, Lic. Mabel de Peña, Georgía de Reyes (presidenta) y Lillian de Montano.